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CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 
SESION EXTRAORDINARIA 

26 de abril de 2023 
 

 
En Trujillo, el miércoles 26 de abril del año dos mil veintitrés, siendo las seis de la tarde, en sala 

zoom con ID: 86324845846, se realizó la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la 

presidencia del señor Decano, Dr. Dante Giovani Padilla Zúñiga, con la asistencia de los señores 

consejeros: Dr. Jaime Manuel Alba Vidal; Ms. Janneth Elizabeth Velásquez Gálvez; Ms. Ricardo 

Samuel Vera Leyva; Ms. Miguel Oscar Ñique Cadillo y; Ms. José Carlos Orrillo Puga. Actuando en 

calidad de supernumeraria, la Dra. Ana Cecilia Loo Jave, secretaria académica y con el quorum 

correspondiente, el señor Decano dio inició la sesión.  

 

AGENDA 

 

1. APROBACIÓN DE GRADOS ACADÉMICOS 

Intervención del Dr. DANTE PADILLA ZÚÑIGA 

Solicitó a la señora Secretaria de Facultad diera lectura a cinco (05) expedientes para la 

obtención del grado de bachiller en Ciencias de la Comunicación.  

En acto seguido, solicitó a los miembros del Consejo de Facultad expresar si tenían alguna 

observación.  

No habiéndola, se procedió a aprobar las carpetas de bachiller de los egresados:  ARTEAGA 

VENEGAS, VALERIA ELIZABETH; CERNA RODRIGUEZ, KAREN FIORELA; GONZALES HEREDIA, 

ARACELI EDISA MARIA; RIOS GUIBERT, FRANCESCA IVETTE y; VALENZUELA ORBEGOSO, 

WILFREDO JUNNIOR.  

 

ACUERDO ÚNICO/S.E. 26.04.23 

 
APROBAR el otorgamiento del Grado Académico de Bachiller en Ciencias de la Comunicación a 
los egresados de la Facultad de Ciencias de la Comunicación: 
 

RTD 0159962023 ARTEAGA VENEGAS, VALERIA ELIZABETH    ID. 000151911 
RTD 0159942023  CERNA RODRIGUEZ, KAREN FIORELA     ID. 000145331 
RTD 0052982023 GONZALES HEREDIA, ARACELI EDISA MARIA    ID. 000155629 
RTD 0158042023  RIOS GUIBERT, FRANCESCA IVETTE     ID. 000112916 
RTD 0147882023 VALENZUELA ORBEGOSO, WILFREDO JUNNIOR   ID. 000089433 
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Siendo las seis y veinte de la tarde y, no habiendo más que tratar, el señor Decano dio por concluida 

la sesión, agradeciendo la asistencia a los señores consejeros. 

 

 


